

11月の上志段味自治会だより

1 ハロウィンまちあるき・・・防災訓練関連事業

10月29日、しだみ古墳群ミュージアム付近には、様々なコスチュームをまとった子供たちが集



まりました。受付では防災・防犯の視点を盛り込んだクエストを渡され街歩きに出発。答え探しの途中、公民館では怖いお出迎えもありビックリ。ゴールではもちろん、あちらこちらでお菓子を手にした子供たちの、笑顔の楽しい一日でした。

2 秋のクリーン大作戦・・・11月5日(日)実施

地域皆様のご協力で、街がきれいになりました。当日は少し動くだけでも汗ばむような陽気となり、早朝よりご自宅回りなどご家族で清掃をしていただきました。ご協力に感謝



いたします。同時に、日頃なかなかお話しできなかったご近所さんとも「久しぶりに顔を合わせご挨拶ができた」との声も聞かれました。皆様のご協力で“地域も”“心も”きれいに整いました。

3 地域に特化した防災講話・勉強会開催

11月3日公民館で、防災ボランティア守山の鷲見修氏をお招きし、上志段味地区の防災についてご講話をお願いしました。当地区は比較的固い地盤の地域ではあるものの、大地震発生時には大きな揺れは予想されます。居間、寝室など生活空間の家具、書棚、食器棚、冷



蔵庫などの家具固定は必用との事でした。現在、社会福祉法人名古屋市守山区社会福祉協議会では高齢者世帯などに無料で固定器具の取り付けを行っています。お問合せ電話は 758-2011 まで。当日、上志段味在住の堀さん(消防 OB)からも貴重なお話をお聞きしました。今回の講話および勉強会は11月16日(日)の上志段味学区防災訓練に先駆け開催されたものです。YouTube に当日の講話内容の動画を12月20日まで公開しています。日程が合わず参加できなかった皆さま、防災訓練の前後にぜひご覧ください。

(※動画は、こちらのQRコードから閲覧できます) →



4 地域スポーツ交流会・ソフトバレーボール大会・・・11月12日開催

スポーツを通して自治会相互の交流により、地域の連携強化と明るい健全な生活環境向上を目的に、今年も上志段味小学校体



育館にて地域スポーツ推進委員会主催のソフトバレーボール大会が開催されました。

参加チームは昨年より増え、白熱したゲームやその応援もあり、大変盛り上がった大会となり交流も深まりました。今年度の優勝は「中部南B」チームでした。

地域スポーツ推進委員会関係者皆さま、ご苦労様でした。

*** 地域のお知らせコーナー【12月】 ***

- ◆ 無料スマホ教室
12月8日(金) 10:00~11:30 @上志段味公民館ホール
- ◆ ゆるさぽクリスマス会
12月10日(日) 13:30~16:00 @上志段味公民館ホール
- ◆ 子育てサロン「る・こぴん」
12月14日(木) 10:30~11:30 @上志段味公民館ホール
- ◆ かみしだみ健康ひろば
12月15日(金) 10:00~11:30 @上志段味公民館ホール
- ◆ ミニ門松づくり
12月23日(土) 9:00 集合 @上志段味公民館前
材料となる植物集めから一緒にやります。
興味のある方は 12/16(土) までに

LINE 公式アカウントにお問合わせを。 →

